
Herr Schnittker erklärt auf Nachfrage, dass die Stadtteilbeiräte informiert nicht jedoch betei-
ligt würden. 
 
Er erläutert die technischen Möglichkeiten (Einsparungspotenzial) es Telemanagements. 
 
Es entwickelt sich eine sehr lebhafte Diskussion – unter Beteiligung von Herrn Kühl – dar-
über, ob die geplanten Maßnahmen umlegungsfähig seien oder nicht. 
 
Der Ausschuss bittet einvernehmlich zur folgenden Sitzung um folgende Auskünfte: 

- Wann haben sich die geplanten Maßnahmen amortisiert? 

- Es ist eine Stellungnahme des Fachdienstes Recht hinsichtlich der Umlegungsfähigkeit der 
Kosten einzuholen. 

- Die geplanten Maßnahmen sind vorläufig nicht umzusetzen. 
 
Kenntnisnahme durch den Ausschuss. 
 
 
 


